

La République du Centre, 23 mars 2012

C'EST VOTRE AVIS

J.-P. Sueur, le monsieur plus

Encore et toujours plus d'élus ! La loi sur la décentralisation a créé les régions sans supprimer ou modifier les structures existantes, il en a été de même pour les instances européennes. Toute entreprise réorganisée en ajoutant des niveaux sans remettre en cause l'ensemble de ses structures ferait faillite. Les idées de Jean-Pierre Sueur proposant de légitimer l'intercommunalité en élisant au suffrage universel les conseillers d'agglomération s'inscrivent bien dans l'idéologie socialiste. Ajouter des élus, des fonctionnaires, c'est facile pour ne pas dire démagogique ! Mais en supprimer ou les réduire se révèle impossible. Nicolas Sarkozy, qui, pour avoir voulu s'attaquer au « millefeuille », a perdu le Sénat, en a fait l'amère expérience. ■ G. N. (Loiret, courriel)